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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 布施慶典会長
梅雨が明けたら大雨が続き、西日本地区の広範

囲で土砂崩れや川の氾濫等が発生し、死者と安否
不明者を含めると200人を越える大災害になりま
した。被害に遭われた方々には、お見舞いとお悔
やみを申し上げます。それにしても、このところ
地震や大雨といった自然災害が日本各地で起こり
防御がないのかと思います。昔は「災害は忘れた
頃にやってくる」と言っていましたが、今は、災
害の起こる地域に人が住んでいるのです。自分で
身の安全を守ることしかないのかと思います。行
政は、激甚災害の適用など、後追いの対策ではな
く、もっとまず予知・予防の精度を上げ、そして
国土の安全・災害対策に取り組んで、国民の身の
安全を図ってもらいたい。

さて、ロータリーには、『「四つのテスト」言
行は、これを照らしてから』があります。H21年
４月号のロータリーの友に、「逆の四つのテス
ト」という面白い記事がありました。

ご覧になった方も居られるかもしれませんが、
昨今の世の中の出来事を考えながら紹介してみた
いと思います。
1「真実かどうか」ではなく『嘘かどうか』です。
2「みんなに公平か」ではなく『みんなを差別し

ているか』です。
3「好意と友情を深めるか」ではなく『悪意と裏

切りを極めているか』です。
4「みんなのためになるか」ではなく『自分ひと

りのためになるかどうか』です。
私は、正面ではなく、裏からというか、逆の言

葉で聞くと、YESかNOの違いで、意味は同じこ

インスピレーションになろう
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₇/ 20　本日のプログラム

ゲ	ス	ト	卓	話　	須	田	恵	子	さ	ん
　　　　　　　「ゆかたを楽しむ」

とでも、何となく新鮮な感じがしました。「当た
り前のことが、当たり前でなくなる」から不思議
です。10年前の記事が、今の日本で起きている事
件や出来事を浮き彫りにしていると感じます。日
本古来の、「お互いの意見や考え型を尊重する」
社会になれば、いろいろな事柄が解決するのでは
ないでしょうか。人間のこころ（道理）に、変化
（進歩）がないと思います。

2019 ～ 20 年度ガバナー補佐	竹内喜宜さん	任命書 
務まるか心配ですが、皆様から

ご指導ご協力頂きまして、なん
とかやり遂げたいと思っています。
宜しくお願い致します。

幹事報告	 村田秀雄幹事
・2018～2019年度７月１日現在会員数は、正会員

48名。名誉会員：滝澤　功さん　です。
　高井　亘さんが、仕事の都合上、６月末で退会

されました。
・本日クラブ計画書配布しました。必携と合わせ

て掲載事項に間違いがあれば事務局まで。
　会報上で訂正させていただきます。
・次回例会は、第３週につき座席札で着座。
・７月14、15日長野女子高等学校白梅祭（はくば

いさい）14日にクラブからの活動費持参。
　（会長・幹事・小山浩太郎青少年奉仕委員長）



₇/13（会員48名）出席27名前々回修正出席率89.58％
出席・ニコＢＯＸ報告	 中島　勉例会運営委員長

・南　信行さん☆事業・決算報告させて頂きます。
・飯田弘己さん☆暑いです。
・坂本千尋さん☆明後日、小布施見にマラソンの

出場とボランティアを行います。熱中症に気を
付けて頑張ります。

・竹内喜宜さん☆布施年度の船出を祝して。
・中島　勉さん☆今年は高校卒業50周年です。

・合　計　15,000円　　	・累　計　68,185円

納涼会について	 宮原友昭会員家族委員長
本年度会員家族委員長をやらせ

て頂きます。よろしくお願いしま
す。８月３日は犀北館にて18：30
から納涼会です。今回のテーマは
「ハワイアン」ということで、ハ

ワイ風の服装、あるいは浴衣、ティシャツなどお
気軽な装いで参加下さい。フラダンスの篠塚麗比
先生をお迎えします。お楽しみください。

前年度事業報告・会計報告	 直前幹事・南直前会長
直前幹事が所用で欠席ですので

私がやらせて頂きます。
事業報告：昨年度は新しい事業

というよりは30周年を振り返って
もう一度基礎から見直すというこ

とと、奉仕活動については、インターアクトと
森林（もり）事業についてさらに深く掘り下げ
てやってみようということでスタートしました。
野々海高原の森林（もり）例会では、インターア
クトと県短の学生の大勢の参加のもと、ともに森
林（もり）活動をするという一番大きなイベント
を開催でき満足いく結果となりました。あとは一
年間、ロータリーについての会長の話を聞いて頂
き感謝しております。

会計報告：当初52名いた会員が48名になってし
まい収入が減りました。当初は色々な活動ができ
るようにと予算を大目に取っていましたが、途中
からはやっていけるか心配しました。が、最終
的には次年度への繰越金が2,123,035円で例年並み
の額となりました。ただニコニコBOX会計では、
収入に対して支出の方が多くなり次年度繰越金が
減少しました。これはこれからも起こりうること
でして、ここをどうするかは、次年度以降の課題
かと思います。今後の見通しは、会員数を50名切
ると財政は厳しくなります。皆さんには拡充もそ
うですがまずは現状維持をお願いしたいです。ま

た、改革と言いますが私が一番希望するのは地区
の改革です。地区への上納金の見直しが必要かと
思います。また財団への目標金額ですが世界は一
人100ドル平均です。日本だけ150ドルというのも
おかしな話だと思っています。

会計監査報告	 南　信行直前会長
小出昭雄監査が欠席されていますので、代わり

に報告します。６月29日小出会計監査、伊東会計
立会いのもと、関係帳簿、通帳、証書等を監査し、
適性に処理されていた事をここでご報告致します。

本年度事業計画	 布施慶典会長
年間クラブ運営予定については、

クラブ計画書あるいは必携、HP
を参照して下さい。クラブ計画書
作成にあたり色々な事が掲載され
ている事を知りました。皆さんも

一度ゆっくりとご覧になってみて下さい。本年度
も引き続き会員拡大、特に女性や年代の若い方の
入会が重要課題だと思っています。ロータリーの
良さをそれぞれが発見し仲間を増やしていければ
と思います。目標は３名です。また本年度の定款
は2016年規定審議会で改訂されたものを掲載しま
した。また内規も一読頂きご協力よろしくお願い
致します。

予算計画について	 村田秀雄幹事
予算立てについては、ほぼ前年

度を踏襲しています。一般会計の
繰越金が予算額より多くいただけ
るそうなので有難いです。しかし
会員数減少は収入面では厳しいも

のになりそうです。大きなものとして例会費は昼
食代が値上がりしましたが、本年度は、祝日のあ
る週の例会は休会にできるという定款に基づき例
会数を減らしたので昨年より少なめの予算立てに
しました。ニコBOX会計については、繰越金が
予算額より減少しましたので、皆様のさらなるご
協力をお願いしたいと思います。地区補助金事業
の野々海高原の森林（もり）例会の予算立てを58
万としましたが、補助金は、25万弱しかいただけ
ないようです。工夫縮小してやっていきたいと思
います。

例　会　案　内

７月27日　ゲスト卓話　山本　修さん
　　　　　「角界という道に進んだ

我が息子清乃海」


